

somptionistes à Notre Dame de France, nous allons retourner demain à Taffa pour reprendre "l'Etoile" (alias : Nef de Notre Dame du Salut) et aller à Saint-Jean d'Acre et à Caiffa, pour visiter de là Nazareth, le Thabor et le lac de Tibériade. Les deux veilles saintes, l'une au saint sépulcre, l'autre près de la sainte grotte de Bethléem, le chemin de la croix solennel dans les rues de Jérusalem; la sainte messe dite au lieu du Cénacle au mont de l'Ascension. à Gethsémani à Sainte-Anne (lieu de naissance de la Sainte Vierge), à Saint-Etienne et la visite de plusieurs endroits où le Divin Maître a passé ou séjourné. Tous ces évènements, en y ajoutant le pèlerinage à Jéricho et aux bords du Jourdain et le pèlerinage à Saint-Jean ou Mont-tana, lieu de la Visitation de la Sainte Vierge et de la Nativité de Saint-Jean-Baptiste, vont désormais embaumer nos âmes pour le reste de notre vie.

La chaleur est grande, mais on peut se protéger et elle ne tue que les imprudents; on peut boire de l'eau, même de l'eau à la glace comme ce fut le cas à Jéricho même! La moisson des oranges est passée. La moisson de l'orge se fait maintenant; tout le grain est coupé à la faucille et transporté à dos d'âne pour être battu sur l'aire comme au temps de Booz et de Ruth la Moabite. C'est un pays qui ne change pas depuis des siècles; il est stéréotypé! Les costumes sont comme au temps de Notre Seigneur et l'on voit une foule de gens qui montent des ânes; les chevaux arabes sont rares.

Les anciens monastères des R.R. Pères Franciscains qui ont gardé fidèlement les Lieux Saints au prix de leur sang, et les fondations nouvelles des divers ordres religieux venus de France, d'Autriche et d'Allemagne et aussi de l'Amérique du sud, réjouissent le cœur des catholiques attristés par la vue des établissements des schismatiques et des hérétiques.

Malgré tout, après avoir vu tant de belles choses nous disons: Vive notre chère patrie! Vive le Manitoba!

La santé de Monseigneur l'Archevêque est excellente.  
Un Chroniqueur Manitobain.

\*\*\*

Le Rév. M. Giroux, curé de Sainte-Anne des Chênes, a reçu de Montréal, en trois envois, de nombreux ornements d'église, dont quelques uns sont de riches ornements. Ces objets dépassent en valeur le montant de six cents piastres. Ces pieuses offrandes lui ont été adressées par l'entremise d'un Rév.